

事務連絡  
平成27年11月16日

(一社) 日本移植学会  
(一社) 日本造血細胞移植学会 } 御中

厚生労働省健康局難病対策課  
移植医療対策推進室

臓器移植時の輸血を原因とする E 型肝炎ウイルス感染  
への対応について (注意喚起)

厚生労働行政の推進につきましては、日頃よりご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

標記につきましては、厚生労働科学研究班が行った全国調査により、生体肝移植時の輸血が原因で2名が E 型肝炎ウイルス (以下、HEV) に感染し、1名が慢性肝炎を発症したことが国内で初めて確認されました。

現時点では、HEV 感染により慢性肝炎が引き起こされる頻度や機序等について、不明な部分も多く、今後、同研究班において他臓器の移植事例について調査研究が行われる予定となっておりますが、今般の報告を踏まえ、肝臓に限らず、これまで臓器又は造血幹細胞を移植された者であって免疫抑制状態下にあるものにおいて、原因不明の肝機能低下が疑われた場合、HEV 感染の可能性についてもご考慮頂きますよう、会員等に対する周知につきましてご配慮のほどよろしくお願いいたします。